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Protokoll der FK vom 01.06.2021 
Anwesende Fachschaften (in alphabetischer Reihenfolge): 
 

Fachschaft Personen 

Anglistik/Amerikanistik Enya, Tom, Tillmann 

Biologie Anne 

Evangelische Theologie Gerrit 

Geoinformatik Thomas (FSB) 

Germanistik Luisa 

Geschichte Jacqueline (FSB), Lea 

Interdisziplinäre Studien: Politik, Wirtschaft und Recht Alex 

Jura Tobi 

Klassische Philologie Leonie, Lawanna 

Lehramt Grundschule, Hauptschule, Realschule Jacky (FSB), Julia 

Mathematik/Informatik Addick 

Musikpädagogik Fabienne 

Pädagogik Maximilian 

Pharmazie Sandra, Martha 

Philosophie Lars 

Physik Lambert 

Politikwissenschaft Sarah (FSB) 

Ur- und Frühgeschichte (AGL) Ahmed 

Wirtschaftswissenschaften (WiWi) Yasmin 

http://www.fachschaften.ms/
http://www.fachschaften.ms/
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TOP 1: BEGRÜSSUNG UND VORSTELLUNGSRUNDE 

Sarah begrüßt die Anwesenden. Die Vorstellungsrunde schließt sich über den Chat an. 

TOP 2: TAGESORDNUNG UND ALTES PROTOKOLL 

Die Tagesordnung wird bestätigt, die Bestätigung des Protokolls wird vertagt. 

TOP 3: BERICHTE AUS FACHSCHAFTEN UND DEM FACHSCHAFTENREFERAT 

Aus den Fachschaften: 

Die Fachschaft Physik fragt sich wie Hybridsemester funktionieren können? Konflikt: Was passiert, 
wenn man nicht in der Nähe der Uni wohnt und deshalb den räumlichen Wechsel zwischen 
Zoomsitzungen und Präsenzlehre nicht hinbekommt? Plätze in der Uni helfen leider nicht, zumindest 
bei Seminaren mit aktiver Mitarbeit kann man sich schlecht in die Bibliothek setzen. 

Mindestens dieses Semester ist laut Rektorat komplett Online möglich. Für die Zukunft kann man sich 
bei Studiendekanen melden, ob es Pläne gibt und wie das Ganze aussehen soll und Fachschaften 
Mitspracherecht bekommen könnten. 

Aus dem Fachschaftenreferat: 

- Wir bleiben in Gesprächen bezüglich der Finanzordnung. Leider werden wir es nicht mehr 
schaffen die Finanzordnung in die jetzige Satzungsänderung einzubringen. Wir bringen sie auf 
jeden Fall in der nächsten Legislatur ins StuPa ein. Wir wollen das Ganze aber nicht überstürzen 
und das lieber ordentlich und in enger Absprache mit der Rechtsaufsicht machen, damit alles 
formal korrekt läuft. Sobald wir eine finale Version haben, tragen wir sie natürlich in die 
Fachschaftenkonferenz. 

- Die Protokolle der Treffen zur Nachhaltigkeit in der Lehre wurden vom NaMo rumgeschickt. 

- Wir möchten nächste Woche mit euch über die Transparenz der abgegebenen Stimmen bei 
Anträgen reden. Abgegebene Stimmen sind grundsätzlich öffentlich, egal ob sie per Mail bei 
uns eingehen oder auf der FK-Sitzung abgegeben werden. Wir möchten mit euch darüber 
reden wo und wie wir diese Stimmen veröffentlichen sollen. Soll im Wiki stehen wie 
Fachschaften abgestimmt haben, oder nur dass Fachschaften abgestimmt haben? Sollen die 
per Mail abgegebenen Stimmen gesammelt in der letzten Lesung des jeweiligen Antrags im 
Protokoll veröffentlicht werden, oder unmittelbar im nächsten Protokoll nach der Abgabe der 
Stimme? Oder ist euch das in dem Fall egal? Gerade bei Wahlen hat es in der Vergangenheit 
zu Problemen geführt, wenn nicht transparent im Protokoll ersichtlich war wie Fachschaften 
abgestimmt haben, hier reicht ein reines Endergebnis nicht aus. Deshalb möchten wir für die 
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Zukunft ein besseres Prozedere etablieren und sind auf eure Meinungen gespannt. Wenn ihr 
dazu keine Meinung habt, ist das aber auch ok. 

TOP 4: BERICHTE AUS DER STUDIERENDENSCHAFT 

StuPa:  
Es wurde beschlossen, dass neue Stichstrecken in die Verhandlungen zum Semesterticket 
aufgenommen werden: Stichstrecke Minden- Hannover (für 3,50 pro Semester) und Salzbergen-
Neuenhaus/Nordhorn (für 1,50 pro Semester). Die Strecke nach Kassel (für 2,78 pro Semester) wurde 
in einer der letzten Sitzungen schon beschlossen. 
Das StuPa tagt am 7.06 
 
AStA: 
Der Bulliverleih und die Mensen sind wieder geöffnet. 

TOP 5: BERICHTE AUS FBR, SENAT, KOMMISSIONEN UND ANDEREN GREMIEN 

Keine 

TOP 6: WEITERE BERICHTE 

Keine 

TOP 7: (FINANZ-) ANTRÄGE 

Neue Anträge: 
Unterstützung des Offenen Briefs der FS Geschichte durch die Gesamte FK: 
Es wird ein Eilantrag gestellt: Die Begründung ist, dass der Antrag schon vor zwei Wochen vorgestellt 
wurde, damit den Fachschaften genügend Zeit bleibt, um Anmerkungen einzubringen. Da das Thema 
akut ist, würde man ihn jetzt gerne etwas schneller abstimmen können. 
Die anwesenden Fachschaften stimmen über die Dringlichkeit ab. Abstimmung: 11 ja, 8 Enthaltungen, 
damit ist die Dringlichkeit bestätigt und der Antrag als Eilantrag gestellt. Heißt: Sollte er die absolute 
Mehrheit der konstituierten Fachschaften bekommen, ist er auch außerhalb einer FK abgestimmt und 
nicht an die üblichen Lesungen gebunden. Sofern er nach zwei FKs keine absolute Mehrheit erreichen 
konnte, wird er wie ein regulärer Antrag behandelt und ist wieder an die Lesungen auf der FK 
gebunden. 
Fachschaften geben ihre Stimme ab: Fachschaft Geschichte und Philosophie stimmen für den Antrag 
(ja) 
Laufende Anträge: 

2. Lesung: Finanzantrag der Fachschaft Politikwissenschaft/Soziologie zur Langen Nacht der Bildung: 
es gibt keine Nachfragen. 

Fachschaften geben ihre Stimme ab: Bio, Pharmazie, Jura, Mathe/Info, Musikpädagogik, UFG , Anglistik 

stimmen mit ja. 

TOP 8: TERMINE 

04.06 & 05.06 die Lange Nacht der Bildung der Fachschaften Politikwissenschaft/Soziologie 

Vom 7. Bis zum 11. Juni finden die Wahlen statt 

15.06. 19 Uhr c.t. Vollversammlung der behinderten und chronisch kranken Studierenden (wir 
versuchen die FK an dem Tag entsprechend kurz zu halten) 

 
 

 

Die FK endet um  19.10 Uhr. 

Die nächste FK findet am 08.06. um 18 Uhr c.t. 

online statt (https://wwu.zoom.us/j/94694396958). 

https://wwu.zoom.us/j/94694396958

